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３月射水市議会定例会 



①（一括質問方式） 

  山本 満夫 議員 （自民射水の会） 

 

１ 太閤山地区リノベーション計画を踏まえたＤＸの推進について 

（１）結ネットの現状について 

（２）自動運転課題調査業務について 

 

２ 射水市市有地における放置自動車について 

（１）射水市市有地における過去１０年間の放置自動車の状況について 

（２）放置自動車の発生防止について 

 

 

 

 

 

  



②（一括質問方式） 

  石田 勝志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 地域包括支援センターについて 

 

２ 介護人材の確保について 

（１）介護福祉士として働こうとする学生への奨学金の要件変更と奨学金利用の

見込みについて 

（２）介護福祉士実務者研修への補助・支援について 

 

３ ヤングケアラー対策について 

（１）県が実施予定の調査について 
（２）対応部署について 

（３）伴走型の支援体制について 

 

４ 福祉燃料券の扱いについて 

（１）券による配布方法の是非について    

（２）利用案内に漏れた市内業者について 

 

 

 

 

 

  



③（一括質問方式） 

  大垣 友和 議員 （自民射水の会） 

 

１ 学校給食について 

（１）学校給食における食品廃棄物のリサイクルの取組について 

（２）学校給食における食品廃棄物削減の取組について 

（３）食材単価高騰時の対応について 

（４）調理器具不具合への対応について 

 

２ 射水市指定避難所について 

（１）浸水想定区域内の指定避難所について 
（２）浸水想定区域内にある指定避難所の見直しについて 

（３）避難者を円滑に受け入れるための体制整備について 

 

３ マイナンバーカードの普及と行政サービスの展望について 

（１）マイナンバーカードの普及率について 
（２）マイナンバーカード普及に向けたこれからの取組について 

（３）ＤＸを活用した行政サービスの展望について 

 

 

 

  



④（一括質問方式） 

  杉浦 実 議員 （自民射水の会） 

 

１ 海王丸パーク開園３０周年及び新湊大橋開通１０周年について 

（１）海王丸パーク開園、新湊大橋開通後の経済効果について 

（２）観光スポット、ランドマークとして今後さらに価値を高めていくための取

組について 

（３）海王丸パーク開園、新湊大橋開通記念イベントについて 

 

２ 地域おこし協力隊について 

（１）今までの活動実績について 

（２）地域おこし協力隊の活動について 

（３）この事業に係る課題について 

（４）地域おこし協力隊員定着の取組について 

 

３ （仮称）七美四方荒屋線の整備について 

（１）現在までの進捗状況について 

（２）本道路整備促進についての問題点、課題等について 

 

 

 

 

 

 

  



⑤（一括質問方式） 

  西尾 哲 議員 （自民射水の会） 

 

１ 農業・漁業の振興政策について 

（１）持続可能な農業の推進に向けた取組について 

（２）持続可能な漁業の推進に向けた取組について 

（３）「水産エコラベル」普及促進について 

 

２ 射水市公共施設個別施設計画について 

（１）スポーツ振興における総合型地域スポーツクラブの担う役割について 

（２）介護保険事業の取組について 

（３）主要体育館６施設を２つへ統廃合する計画の再検討について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  金 賢志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 鏡宮交差点の水道管と県企業局工業用水道管の漏水について 

（１）昨年５月２０日発生の漏水原因解析について 

（２）工事費用及び補償内容について 

（３）３月１９日通水再開体制について 

 

２ 水田関係について 

（１）水田リノベーション事業について 

（２）農業経営体への支援ついて 

 

３ 消防団員の処遇改善について 

（１）報酬について 

（２）成り手不足について 

 

４ 救急出動について 

（１）３，２４８件の出動内容について 

（２）救急車の適正利用及びその周知方法について 

 

５ 除雪作業について 

（１）今冬の除雪車による損害状況について 

（２）除雪車へのドライブレコーダー取り付けについて 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑦（一問一答方式） 

  加治 宏規 議員 （自民射水の会） 

 

１ 副市長について 

（１）副市長という職について 

（２）副市長に期待することは 

 

２ 空き家について 

（１）補助実績（老朽危険空き家解体、解体後の有効活用等）について 

（２）民間の活動やマッチング実績について 

（３）実態調査の進捗状況と今後の活用方法について 

 

３ 新庄川橋架け替えについて 

（１）進捗状況と住民に対する説明について 

（２）事業による影響範囲の受け皿と対策について 

 

４ 旧新湊中学校跡地利活用について 

（１）利活用実績について 

（２）今後の展開について 

 

５ いみず地域まるごと応援券について 

（１）実績について 

（２）効果と今後の展開について 

 

６ 学校の適正規模適正配置について 

（１）教育長としての思いについて 

 

７ 臨時休業におけるパンや牛乳について 

（１）対応について 

 

 

 

 
 



⑧（一問一答方式） 

  呉松 福一 議員 

 

１ 市の看板問題について 

 

２ 議員及び市長以下の幹部職員の出退表示板の再設置について 

 

３ 平和問題について 

 

４ 非正規職員の雇用の条件について 

（１）会計年度任用職員の賃金について 

（２）会計年度任用職員数及びコミュニティセンター職員数について 

（３）コミュニティセンター職員の賃金について 

（４）指定管理の基本協定について 

（５）市民サービスについて 

（６）コミュニティセンター職員の期末手当等について 

（７）労働条件の指針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑨（分割質問方式） 

  西元 勇司 議員 

 

１ 国の不妊治療の保険適用移行と本県本市の特定不妊治療費助成制度に

ついて 

（１）不妊治療中の経過措置と県・市の特定不妊治療費助成制度について 

（２）県内の特定不妊治療を行った患者の年齢構成について 

（３）不妊治療保険適用移行後の助成制度の拡充について 

 

２ 射水市子ども条例「人間として生きるために大切な子どもの権利」を実践す

るインクルーシブ教育について 

（１）射水市子ども条例を具現化した本市独自のインクルーシブ教育の意識付け

について 

（２）１８歳未満の身体障がい者手帳、療育手帳の所持者数について 

（３）インクルーシブ公園の整備について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑩（分割質問方式） 

  不後 昇 議員 

 

１ 本市の自殺対策について 

 

２ 福祉政策関係について 

（１）介護保険施設における負担限度額の変更について 

（２）不妊治療保険適用について  

 

３ ヤングケアラー実態調査について 

 

４ いみずシビックプライドの取組について 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑪（分割質問方式） 

  瀧田 孝吉 議員 （自民射水の会） 

 

１ 行政組織編成等について 

（１）新年度行政組織編成について 

（２）退職者数及び新規採用者数の推移について 

（３）再任用制度の状況と今後について 

（４）副市長任期１期４年間を振り返っての所感と今後の射水市に対する 

想いについて 

 

２ 公共施設マネジメントについて 

（１）公共施設跡地利活用における民間活力の導入実績について 

（２）公共施設マネジメントを深化させるための新たな仕組みについて  

 

３ 教育環境及び支援体制の充実について 

（１）不登校児童・生徒の状況について 

（２）ＩＣＴ教材活用やフリースクール等による出席扱いについて 

（３）特別支援学級や通級指導教室の現状について 

（４）支援が必要な児童・生徒への支援体制の充実について 

 

４ 図書館について 

（１）利用状況について 

（２）雑誌スポンサー制度について 

（３）電子図書館の導入について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑫（分割質問方式） 

  根木 武良 議員 

 

１ ６５歳以上の重度障がい者医療費助成の現物給付化について 

 

２ 加齢性難聴者に対する補聴器購入の助成について 

 

３ 水道料金の値下げについて 

（１）県の受水単価と減額額について 

（２）本市の水道料金の基本水量について 

（３）水道使用量が基本水量未満の水栓数とその使用量平均について 

（４）自己水源の利用について 

 

４ 抗原検査キットの配付について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 


